
REQUERIMENTO N°. 74/2014.

Exma. Sra. Maria Virgínia do Nascimento Ferraz. 

DD. Prefeita Municipal. Rio Novo – MG. 

Os Vereadores que subscrevem nos termos regimentais, requerem ao 
Executivo Municipal que seja feito um estudo técnico para avaliar qual o 
limite de peso que garanta a segurança e estabilidade para os veículos que 
transitam pelas pontes do munícipio.  

JUSTIFICATIVA: As pontes de nosso munícipio são construções 
antigas e houve um grande aumento do tráfego, principalmente de veículos 
de carga, que entram pelas rodovias e passam por estas pontes. 

Nossa preocupação é que o excesso de tráfego e peso possa 
danificar as mesmas, provocando algum acidente. Precisamos nos 
assegurar de que nossas pontes tem estrutura adequada para essa demanda 
de veículos sem prejuízo da segurança dos por elas trafegam.
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